

27 de nuestros/as alumnos/as participaron el campeonato de karting de MONDRAGON UNIBERTSITATEA

14/12/2015

A nuestros/as alumnos/as les gusta el karting ya que les da la opción de pasar una tarde entre amigos

Así, se acercaron 17 alumnos de GEP (Arrasate), 2 alumnos de Huhezi y 8 alumnos/as de Enpresagintza (Irun) a Gasteiz en el autobús que pusimos desde el servicio de deportes.

Todos/as los/as participantes tuvieron 10' de entrenamientos y 10' de clasificación para conseguir uno de los 10 mejores tiempos que les dieran plaza para la final.

La final fue muy igualada, pero en este caso la victoria era lo de menos, todos/as los pasaron genial y cogían el autobús de vuelta hacia las 22:00 preguntándonos cuándo sería la siguiente.

Gracias a todos/as los/as participantes y al karting Indoor de Gasteiz.

Podéis ver el video en nuestra página de [facebook](#)

